

## Rapport d'activités du groupe de travail « Etudiants » (automne 2013)

### 1. Semestre d'automne 2013

#### *Stand journée d'accueil*

Comme chaque année, le groupe de travail « Etudiants » a axé son travail sur le soutien et l'aide aux étudiants SSP. Le GT Etu a assumé les tâches habituelles que sont la tenue d'un stand lors de la journée d'accueil des nouveaux étudiants et lors des deux journées « Découverte ». Lors de ces journées, les objectifs étaient d'être présents pour répondre aux interrogations des futurs ou nouveaux étudiants, mais également de présenter l'association et ses activités.

#### *Bourse aux livres*

La traditionnelle Bourse aux livres s'est tenue le 2 octobre. Elle fut un grand succès, nous avons récolté plusieurs centaines de livre dont nous avons vendues plus des ¾. L'organisation s'est déroulée comme prévu, sans problème majeur à relever. Il n'y a pas eu de vol de livre. Par contre beaucoup d'étudiants on mis en avant qu'il serait intéressant de pouvoir faire une autre bourse aux livres pour le deuxième semestre. Ainsi ils pourraient bénéficier des livres pour les nouveaux cours. A réfléchir.

#### *Journées des gymnasiens du 4 et 5 décembre*

Nous avons organisé un stand avec plusieurs personnes de chaque filière pour répondre aux questions des étudiants. Aussi nous avions préalablement fait des prospectus présentant chaque filière que nous avons pu distribuer. À noter que nous en avions fait produire cinq cents et qu'il en reste plus de trois cents. Ils peuvent être réutilisé lors de la journée d'accueil 2014 ou de la journée des gymnasiens 2014. L'idée était que les élèves ne partent pas les mains vides mais qu'ils puissent, une fois rentré chez eux, avoir accès à un petit rappel des différentes filières de la faculté pour les aider dans leur futur choix.

#### *Vin chaud*

Durant la dernière semaine avant les vacances de noël nous avons organisé une distribution de vin chaud à l'entrée de Géopolis. Ce fut un succès en terme de satisfaction des étudiants et également au niveau de la distribution. Car la quantité (20littres) nous a permis de tenir le stand de 11h30 à 13h.

Sur un plan pratique, le responsable de la cuisine de Géopolis nous a autorisé à utiliser sa cuisine pour chauffer notre vin chaud et nous a même prêté casserole et louches pour notre bonne réalisation. Un grand merci à la cafétéria de Géopolis et à ses membres.

Je propose que nous leur offrions une boite de chocolat pour les remercier et pour entretenir une entente cordiale de bonne collaboration.

Lausanne, le 27 février 2014

#### *Soutien aux étudiants-es en cas de recours*

A côté de ces activités indispensables, le GT Etu a été attentif aux problèmes et questions d'étudiants, en leur apportant régulièrement de l'aide et des réponses concernant les examens, l'organisation universitaire, ou des conseils en orientation, mais également un soutien quand ce fut nécessaire.

#### *Questions d'examen sur la page moodle2*

Le GT Etu gère la plateforme de questions d'examens hébergée sur moodle2. Le travaille du GT est de trier et sélectionner les questions pertinentes en tenant compte de nombreux facteurs: Non présence des réponses, convention avec le décanat et susceptibilité des professeurs par exemple.

Florence va reprendre ce processus et Laure reste en soutien car c'est elle qui gérait la plate-forme. Il est intéressant d'avoir un représentant de chaque filière pour agir plus pertinemment sur les questions.

## **2. Semestre de printemps 2014**

#### **Projet pour la nouvelle année à venir**

Eric et Maya arrêtent le GT, nous sommes donc à la recherche de nouveaux étudiants pour aider à l'organisation des futurs évènements.

Pour le GT Etu,  
Maya Morgan  
Eric Girodet